



№

807/21

« 10 »

11

2021 г.

СПРАВКА

Диссертационная работа Низомовой Санобар Фахриевны «Словообразование в художественной и публицистической прозе Садриддина Айни» на соискание ученой степени доктора филологических наук по специальности 10.02.19 – Теория языка (5.9.8–Теоретическая, прикладная и сравнительно-сопоставительная лингвистика) размещена на сайте Института языка и литературы им. Рудаки Национальной академии наук Таджикистана www.iza.tj 06.08.2021

The screenshot shows a list of publications on the website. The entry for Sanobar Faxriyeva's dissertation is highlighted with a grey background and a black arrow pointing to it. The text in the screenshot includes the author's name, the title of the dissertation, the specialty code (10.02.19), the date of publication (06.08.2021), and the date of the defense (08.11.2021). The text is in Russian and matches the information provided in the certificate above.

Председатель диссертационного совета Д.047.004.02,

доктор филологических наук, профессор

Н. Джемшедов Н. Джемшедов

Ученый секретарь диссертационного совета,
кандидат филологических наук

Дж. Дж. Мурувватиён

Дж. Дж. Мурувватиён